
 

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 19 September 2024 von Klubobmann 

Mag. Alexis Pascuttini  

 

 

An den 

Gemeinderat der  

Landeshauptstadt Graz 

 

Graz, am 19. September 2024 

 

 

Betreff: Baumpflege der Stadt Graz   

Antrag 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Die Stadt Graz bietet der Bevölkerung viele Möglichkeiten sich im Grünen zu erholen. Einige der 

Parkanlagen bzw. Begrünungen befinden sich inmitten vieler Wohnhäuser, umso wichtiger ist es, die 

dort liegenden Bäume regelmäßig zu pflegen. 

 

Bei Starkem Wind oder Gewitter besteht die Gefahr, dass sich die dort angrenzenden Bäume in 

Richtung der Wohnhäuser biegen, weshalb sich die Anrainer berechtigte Sorgen um mögliche Folgen 

machen. Ein Beispiel ist der Annaplatz in Eggenberg.  

 

Die vergangenen Tage haben auf Grund der enormen Windgeschwindigkeiten gezeigt, dass es umso 

wichtiger ist, hoch gewachsene Bäume regelmäßig zu überprüfen und nötigenfalls zurückzuschneiden. 

 

 

 

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden 

 

 

Antrag 

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

 

Der Gemeinderat wolle beschließen:  

 

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine regelmäßige Kontrolle 

und Pflege der Grazer Bäume erfolgen kann. 


